MAYORÍA DE EDAD

Ya han pasado cuatro años desde que en 1995 constituimos la Asociación Cultural Mansiegona. No fueron fáciles los comienzos, pero pronto comprobamos que sus objetivos servian adecuadamente para revitalizar la vida social de un municipio que languidecía, y todos –socios y directiva– hicimos el esfuerzo de sacar el proyecto adelante. Hay actividades que ya se han consolidado como citas imprescindibles para todos: Las de la fiesta de la Virgen del Rosario, la matanza de diciembre, la hoguera de La Candelaria, el Judas de Semana Santa, los mayos, las excursiones de verano, esta revista, etc.

En un pueblo de unos 120 vecinos empadronados, los 310 socios que somos, más los niños menores de 16 años que no pagan cuota, acreditan que hay ilusión y ganas de continuar.

La masiva asistencia a la Asamblea General celebrada el pasado 3 de octubre y la facilidad con la que se produjo el relevo de la Junta Directiva son pruebas evidentes de esa fuerza imparable. Por lo que afecta a esta revista tenemos que decir que supuso una importante carga de moral para quienes la hacemos. La apuesta unánime de todos los socios presentes en la reunión a favor de su continuidad, aún cuando, en año de crisis, nos veamos mermados de patrocinios publicitarios y sea necesario hacer un importante esfuerzo económico para sacarla adelante, es digno de agradecer: Gracias por ello.

No sé cuando se puede hablar de mayoría de edad en una asociación como la nuestra, pero la experiencia demuestra que, por rencillas o vanidades internas, por cansancio y soledad de quienes las impulsan, por limitaciones económicas, o por lo que sea, la mayoría de ellas no duran más allá de tres o cuatro años. Por el contrario, este año se produjo la renovación completa de la directiva con evidente recarga de ilusiones. La juventud y ganas de seguir y mejorar lo ya hecho de Fran, el nuevo presidente, y de su equipo



Masegosa desde poniente.

ofrecen sobradas garantías de continuidad. A los socios nos queda la obligación de apoyarles en lo que necesiten, como así se les ofreció en la reunión, de felicitarles cuando lo hagan bien y de animarles cuando lo hagan mal o simplemente reciban críticas injustas. Hay un tema pendiente que no se ha podido resolver durante el anterior mandato y que queda, como patata caliente, en manos de la junta renovada: La mejora de relaciones con el Ayuntamiento de Masegosa. Esperemos que sepan ser mejores interlocutores de lo que fuimos nosotros y consigan romper esa desconfianza que hemos arrastrado desde el comienzo. Si no, tampoco pasa nada grave; podremos tirar adelante como lo hemos venido haciendo, aún cuando nos seguirá quedando la frustración de que institucionalmente no se entienda el esfuerzo que estamos haciendo para revitalizar la convivencia y la vida cultural del pueblo.

> Joaquín Esteban Cava Coordinador de la revista